

グループホーム あかね雲便り 平成27年 2月

「デイサービス あかね雲」 利用者募集中！

- ・小規模型のため、利用時間やレクリエーションの内容など、できるだけ個別に柔軟に対応しています。
- ・理学療法士が常駐しているので、専門的で個人個人に合ったリハビリを提供させて頂きます。
- ・入浴はジェットバスを導入していますので、快適な入浴を実感して頂けます。

現在、月:月:7名、火:8名、水:7名、木:5名、金:8名、土:8名の利用になっております。

(定員10名)

体験随時募集中！

1月です。新年あけましておめでとうございます。どうぞ今年もデイサービスあかね雲を宜しくお願い申しあげます。

さて、1月の行事といえばやはり初詣ですね。毎年恒例ではありますか、近所の二宮神社へと初詣に参りました。1年の祈願をするので、普段あまり外出を好まない利用者様も初詣には是非行きたいと積極的！年始めには重要な行事です。

また、レクリエーションでは正月の定番「福笑い」を実施しました。目隠しをして目や鼻を周りの人のアドバイスを受けて取り付けていくのですが、纏まつた顔から、ちょっと面白い顔まで様々な顔が完成しました。その他、シチューを利用者様と一緒に作ったり、ほほ毎月恒例のお抹茶会などを実施！

あかね雲は新年も行事が目白押しでした^^



あかね雲の理念(3S)

- Smile(スマイル):笑顔で対応し、笑顔で過ごして頂きます。
- Service(サービス):ご希望やご要望に柔軟に対応します。
- Support(サポート):在宅生活の継続を支援致します。

極 寒



あけぼのでは、たこ焼きパーティをしました。食材を買い、混ぜ合わせて焼くところまで皆様と一緒に行いました。「開業しようかしら」と冗談を言われる方もおられ、皆様楽しまれました。



あかつきでは、海鮮丼+ボーリング大会をしました。久しぶりのお刺身を堪能された後、ボーリングをして楽しまれました。皆様集中してがんばっておられました。



1月末には新しい方も入居され、1名入院されている方以外は皆様元気になりました。特に1月に流行したインフルエンザでは、ご家族の皆様にも大変ご心配をおかけしました。今回の経験を基に、より具体的なマニュアルを作成して感染症に対応していきます。

